

 NOTICIAS

Actualización | domingo, 10 de septiembre de 2006, 21:40

- Portada
- En Portada
- Opinión
- Ciudad
- Provincia
- Deportes
- Toros
- Cultura
- Espectáculos
- Andalucía
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Sociedad
- Motor
- Internet



[proyectos granada necesita afrontar grandes retos sociales y materiales para adaptarse a los nuevos tiempos](#)

Los 10 retos de Granada

RAFAEL CABRERA

@ Envíe esta noticia a un amigo



EL ANÁLISIS

GRANADA. Granada es una ciudad afortunada; reúne un sinfín de cualidades que la hacen envidiable para la mayoría de las ciudades del mundo. Sin embargo, el tiempo no pasa en balde

para nadie y tampoco para las ciudades que necesitan adaptarse al crecimiento y a las nuevas realidades.

Granada se encuentra en esa encrucijada y debe afrontar ahora muchos retos. Durante años se ha reconocido a la ciudad de la Alhambra por su atractivo turístico, por su belleza, por la riqueza y sabiduría que emana de la centenaria Universidad y también por ser un magnífico lugar de convivencia en el que las diferencias entre culturas se resuelven sin problema.

Sería una visión muy pesimista poner en duda la continuidad de todos esos valores positivos pero resultaría ingenuo no afrontar el futuro con una sana preocupación que permita afrontar esos grandes retos que deben servir para que Granada perdure como un punto de referencia para otras muchas ciudades.

Las infraestructuras no han evolucionado al mismo ritmo que la población, la ciudad ha crecido y poco a poco ha ido ahogándose. La proliferación de vehículos y el rápido crecimiento de zonas residenciales en los municipios cercanos complica aún más la situación porque el casco urbano de la capital no da abasto para albergar tantos coches. Las carreteras entre los diferentes municipios siguen siendo las mismas que empleaba la maquinaria pesada propia de las poblaciones rurales hace apenas dos décadas.

El turismo también ha cambiado mucho y, aunque la Alhambra siempre será un atractivo para los visitantes, no se puede vivir sólo de las rentas. Es preciso mejorar los servicios que se prestan a los miles de turistas que pasan por Granada y favorecer que esas visitas reviertan en beneficio de la economía y el progreso local.

La [Universidad de Granada](#) tiene prestigio internacional. La proliferación de centros universitarios específicos pone en peligro el atractivo del centro docente, un problema al que hay que hacer frente apoyando la cultura y la tradición universitaria. Ahora que la investigación y el desarrollo resulta tan importante la implantación de empresas e industrias que aprovechen la alta cualificación de los universitarios e investigadores que cursan sus estudios y trabajan en la Universidad es crucial para que no decaiga el prestigio de las diferentes escuelas y facultades.

Los servicios sociales también se enfrentan a un reto interesante: la constante llegada de inmigrantes requiere políticas activas de integración. Además el envejecimiento de la población requiere soluciones nuevas e innovadoras.

 AGENDA

- Cartelera
- Misas y cultos
- Tiempo
- Programación

 SERVICIOS

- Amor y Amistad 
- Cursos
- Masters
- Compraventa
- Suscripción
- Hemeroteca
- Publicidad
- Quiénes somos
- Contactar
- Tienda
- Canal motor
- Páginas
- Amarillas
- Páginas
- Blancas
- Callejero



| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

Sitios recomendados

| [¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tickets - Real Madrid tickets](#) | [Apartments to rent in Barcelona for days](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Callejero de Granada](#) | [Hoteles en España](#)